
DIFFICULTÉS ET JOIES DE LA MISSION 

 Un missionnaire c’est une personne appelée par le christ à sa suite. Sachons que par le 

baptême nous sommes tous devenus des missionnaires. Être missionnaire c’est proclamer le 

règne de Dieu et pour faire cela, il faut la détermination et le courage puisque sur le chemin on 

rencontre des difficultés et sans oublier la joie qui existe dans la mission. 

 Un missionnaire est appelé à quitter sa culture, son entourage et à entrer dans la culture 

d’autres personnes. Il est appelé à s’abandonner et à oublier d’où il vient et ses habitudes. Dans 

sa mission, pour se faire comprendre, il doit apprendre d’autres cultures et langues pour bien 

mener sa mission ce qui est un plus pour sa personne. Il doit prêter attention aux cultures et à 

la société dans la quelle il est, respecter les traditions et les coutumes du milieu et chercher les 

moyens par les quels passer pour une bonne évangélisation. En faisant cela il sera bien accueillit 

par ces habitants même si eux tous ne seront peut être pas d’accord. En rentrant dans la culture 

de l’autre, il doit se laisser modeler, s’habituer au mode de vie du milieu et faire face à des 

conflits existants avant son arrivée et ou causés par son arrivée.  

 Etant appeler pour la mission et prêt à apporter la bonne nouvelle de salut à la manière de 

Jean Baptiste, le seigneur l’aide à trouver des solutions à tout. En tant que missionnaire, tu peux 

être envoyé dans un milieu de conflit ou de guerre, dans une condition défavorable mais ils sont 

obligés de rester prêt de cette population pour aider d’une manière ou d’une autre pour qu’ils 

sentent la présence de Dieu à leur côté. Un missionnaire met sa vie en péril pour la mission du 

seigneur. Plus un missionnaire est proche de dieu, plus il est proche de ses frères.  

 La mission consiste à aller vers les gens, être un réconfort pour eux, les aider à connaitre 

le seigneur. Le missionnaire est appelé à aller à la rencontre des autres et les aider à témoigner 

du christ dans leurs vies en les amenant à se révéler à eux-mêmes. En aidant les autres on 

s’ouvre à la grâce de Dieu. On apprend des autres et on se construit pour devenir un très bon 

missionnaire. De la minière que le peuple à besoin du missionnaire, c’est de la même manière 

que le missionnaire à besoin du peuple pour mener à bien sa mission. Par exemple un révérend 

père à qui, après sa mission aux USA on lui confie une station secondaire ou il est le cure. C’est 

une station secondaire remplie de problèmes entre les fidèles et les congrégations. Arrivée dans 

le milieu, il est obligé de tout réorganisé pour faire régner l’harmonie et la paix ceux qui est très 

difficile mais il à toujours trouver un moyen pour résoudre chaque problème et motivé les 

paroissiens avec sourire et passion et cela a motivé beaucoup de personne à se donner pour la 

mission. 

 Même si c’est difficile la mission, n’oublions pas que le Seigneur à besoin de nous 

missionnaires pour racheter et aller en aide à son peuple. Malgré que la mission soit, on a la 

joie en accomplissant l’œuvre de Dieu. 
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